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EDITORIAL

DEMOCRACIA FLOPADA E SEM POVO! ABRAÇO ESVAZIADO, 
AMANTE, XANDÃO, FILÉ-MIGNON E OUTRAS GAFES PARA 2025!

O evento criado para relembrar os dois anos 
dos atos de 8 de Janeiro, é um breve relato 
do que teremos em 2025, sob o comando 
de Lula da Silva (PT). No início do evento, 
o chefe do Executivo, como de praxe fez 
questão de elogiar a soberania nacional 
com a presença de militares e o fortaleci-
mento da democracia com o retorno das 
obras restauradas aos respectivos poderes.

Ao longo do discurso, Lula também fez re-
ferências ao ministro Alexandre de Moraes, 
do Supremo Tribunal Federal (STF), num 
claro momento de puxa-saquismo a quem 
se chamou de “Xandão”, dando ao evento 

um momento político eleitoreiro ao ma-
gistrado, que hoje é o principal relator das 
ações, que mantém presos os envolvidos 
nos atos criminosos de 8 de Janeiro e, ga-
rante toda narrativa do governo em cima 
dos atos ocorridos.

Com a Praça dos Três Poderes recebendo 
uma miséria de público para um abraço da 
democracia que foi flopado, Lula também 
buscou minimizar para a imprensa as au-
sências de autoridades como os presiden-
tes do Supremo Tribunal Federal (STF), Luís 
Roberto Barroso, do Senado, Rodrigo Pa-
checo (PSD-MG), e da Câmara dos Deputa-

dos, Arthur Lira (PP-AL) que não participa-
ram e enviaram representantes.

A ausência já é um sinal de que as relações 
não estão nada bem com algumas figuras e 
para piorar as gafes cometidas com a pala-
vra amante virou memes e lembranças das 
andanças antigas de Lula pela vida à fora.

O ano promete, pois, as promessas das co-
lheitas que eram para 2024, passaram para 
2025 e o ministro da Fazenda, Fernando 
Haddad, já foi mais além ao prometer filé-
mignon ao povo para 2026.

O que se vê na realidade é que o “FIASCO 
NÃO PARA” e pelo jeito teremos muitas 
gafes e histórias para contar neste ano que 
está iniciando.

DEUS NOS DÊ FORÇA PARA AGUENTAR 
ESSA HIPOCRISIA!

 A DIREÇÃO 

A Assembleia Legislativa do Paraná através da 
Procuradoria Especial da Mulher, da Escola do 
Legislativo e do Fórum Paranaense de Instância 
de Mulheres de Partidos Políticos realizará nos 
dias 19 e 20 de fevereiro de 2025, no Plená-
rio da Assembleia o 2º Encontro de Prefeitas e 
Vereadoras do Estado do Paraná - Represen-
tatividade da Mulher na Política.A conferência 
pretende debater a atual conjuntura política, 
o cenário da construção de políticas públicas 
para as mulheres em âmbito municipal, esta-
dual e nacional apresentando temas como 
como a importância dos espaços de discussão 
e elaboração de projetos, o poder feminino e as 
estratégias para que as mulheres conquistem 
mais espaços nas esferas de poder.

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA
2º ENCONTRO DE PREFEITAS E VEREADORAS DO PARANÁ

LITORAL
BANHEIROS INSTALADOS TÊM 
MAIS DE 200 MIL ACESSOS E 
VIRALIZAM NAS REDES SOCIAIS

Pela primeira vez na história, banheiros bem es-
truturados foram instalados em 19 pontos do 
Litoral do Paraná e já alcançaram a marca de 
200 mil acessos desde 1º de dezembro de 2024, 
quando passaram a ser contabilizadas as utili-
zações. A iniciativa da Secretaria de Estado do 
Turismo (Setu), dentro do Verão Maior Paraná, é 
destaque inclusive nas redes sociais. Um vídeo 
publicado no TikTok viralizou com mais de 50 
mil curtidas, destacando o fato de os banheiros 
terem até ar-condicionado, em contraponto às 
“descidas para BC”.As estruturas estão nos muni-
cípios de Paranaguá, Pontal do Paraná, Matinhos, 
Guaratuba, Morretes, Antonina, Guaraqueçaba e 
em Campina Grande do Sul (no Portal da Estra-
da da Graciosa) e têm como objetivo aprimorar 
a infraestrutura e o atendimento aos veranistas e 
turistas da região.
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COLUNA DO OGIER BUCHI
TEREMOS ENFIM UM CANDIDATO  

A PRESIDENTE DA REPÚBLICA?
Quem me acompanha sabe, e bem, que tenho 
o sonho de ver, e mais que isto, de participar de 
uma campanha presidencial, em que seja efeti-
vo candidato, um paranaense!
Vejo e mais que ver, tenho convicção que este 
sonho pode se tornar realidade em 2026!
Acompanho a carreira, e antes disto a história 
pessoal de Carlos Roberto Massa Junior des-
de o tempo em que, calças curtas morava em 
Santa Felicidade, e trabalhador que sempre foi, 
vendia a Gazeta aos domingos para ganhar um 
reforço de caixa! Logo adiante passou a ajudar 
o pai na área radiofônica da família em São Jose 
dos Pinhais, onde fez de um tudo desde área 
técnica à locução!
Iniciada a carreira política, sua verdadeira voca-
ção, não mais parou e tornou-se o Governador 
que orgulha aos paranaenses, mesmo aqueles 
que como eu, já estiveram em campo oposto, 
mas que reconhecem o profícuo trabalho que 
ao lado de sua equipe desenvolve nesta etapa!

CANDIDATO?
Acompanho o trajeto de Junior como chefe 
de estado, e reconheço que ele tem o equilí-
brio necessário para ouvir e decidir com visão 
de homem de Estado. Ocorre, que parcela re-
levante de pessoas duvidaram de sua compe-
tência, porque ele opta pelo estilo simples e 
popular de se comunicar e ser! Ocorre que isto 
não pode ser motivo para subestimar o prepa-
ro que o político construiu ao longo do tempo, 
que passou desde a formação em temporada 
espanhola de estudos, mas sobretudo na sua 
já longa trajetória política seja em Brasília, seja 
no Paraná!
Ao contrário do habitual, talvez pela sua juven-
tude e ou certamente pelo desejo de seguir em 
frente, o sentimento coletivo é que o segundo 
governo, é melhor que o primeiro. Talvez seja o 
fato, de que colhe frutos do que adredemente 
foi estruturado!
Por exemplo, obras como a famosa e decantada 
ponte de Guaratuba amadureceu como projeto 
e virou realidade, e a modernização maravilho-
sa do litoral. Outros tantos setores do Estado 
vivenciam a proatividade do administrador e o 
sentimento é altamente positivo, o que aliás é 
atestado pelas pesquisas e resultados eleitorais 
de 2024!

CERTAMENTE

Estabelecido o fato irretorquível que o Gover-
nador se credenciou para a corrida presidencial 
observado o critério meritocrático, cabe anali-
sar a possível candidatura sob a ótica de opor-
tunidade política.
 Creio que neste viés não há como discordar que 

tempo mais oportuno não acontecerá tão cedo. 
Isto posto, resta saber como comportar-se-á o 
atual partido político do futuro candidato e mais, 
quais serão as demais siglas que incorporar-
se-ão ao projeto. Leio que existe até mesmo a 
hipótese de o PL contribuir com a presença da 
senhora Michele Bolsonaro. Neste ponto uma 
rápida análise do comportamento do time jurí-
dico de exceção que responde sobre a nomina-
ta de Supremo Tribunal Federal e suas decisões 
políticas: o senhor Jair Bolsonaro, ao que tudo 
indica continuará inelegível em 2026, o que dá 
supedâneo relevante para a composição com a 
esposa dele na figura de Vice!
Além desta suposição existem tantas outras de 
igualitária importância e com efetiva possibili-
dade de concretização. Não me escapa, toda-
via, que o atual partido do Governador é em 
parcela relevante, base do atual federal e que 
a viabilização do projeto pode eventualmente 
exigir outra sigla. Óbvio que o ideal seria isto, 
mas convenhamos projeto ousado nem sempre 
é embasado no ideal.
 O que é relevante é destacar que o projeto 
Carlos Roberto Massa Junior é viável, e tem 
apoio forte Brasil afora!

A MUDANÇA EM 2026 ACONTECERÁ
Confesso que ainda tenho esperança que Lulle 
deixe a presidência ainda em 2025, e enfatizo 
que não desejo nenhum mal a pessoa física do 
cidadão Inácio, mas o dia a dia e suas manifes-
tações neste dia a dia demonstram a eviden-
ciada falência da capacidade cognitiva e o des-
controle verbal que demonstra a inviabilidade 
de sua manutenção no comando de um País 
que exige um chefe de estado dinâmico, ágil e 
propositivo!
Não se trata tão somente das pautas esquerdo-
patas e ineptas portanto! Muito ao revés desta 
simplória visão trata-se de uma visão macro de 
estado, que Lulle deixou de ter ou nunca teve, 
mas que em tempos de agora deixa a falência 
de seu pensar o estado à mostra!
A grande questão que merece relevância nos 
remete a proposta de País! Quando este senhor 
fala, repete-se na linguagem de incompetente 
que de fato o é, mas sobretudo a linguagem 
selvagem da vingança!
O ódio manifestado livremente tão somente 
reflete o que lhe vai na alma. Ameaça, espu-
mando raiva, expondo a bile alcoólica, e sem-
pre que lhe é possível ataca a família como co-
nhecida pelos brasileiros, enfatizando a traição 
a patifaria que lhe vai na alma perdida! Sorra-
teiro, cheio de malévolo sorriso!

A ESPERANÇA
Como escrevi no início a mudança efetiva con-
forme manda a lei virá certamente em 2026, 
mas seria muito positivo para o País que a mu-
dança de comando acontecesse na forma legal, 
com a saída do atual chefe de estado, seja por 
razões médicas, o que parece absolutamente 
adequado nesta etapa, ou até mesmo pelo pro-
cesso de impedimento, porquanto razões para 
ambas as soluções sobejam. Claro, neste caso a 
presidência seria ocupada pelo atual vice-pre-
sidente!

O INÍCIO NAS  
ADMINISTRAÇÕES MUNICIPAIS

Como de fato as administrações municipais estão 
no seu primórdio, creio ser de bom tom e mais ade-
quado, aguardar permitindo aos novos administra-
dores que possam colocar a sua administração em 
pá! Nos municípios onde houve recondução pela 
vontade popular entendo que tudo vai bem, ou pelo 
menos assim é visto pela maioria popular, e há que 
concordar pois assim é a democracia. Os desafios 
são muitos, e só aumentam na medida em que a 
concentração urbana é tendência mundial! A busca 
de solução mediata e imediata é o gigantesco desa-
fio das administrações municipais!

POLÍTICA ESTADUAL

MORO, CURI, PAULO E CRISTINA
Se a caminhada do Governador rumo a 2026 parece 
clara a sua sucessão não tem ainda uma leitura sim-
ples! As pesquisas indicam o Senador Sérgio Moro 
como forte no espectro mais à direita! Os bolsona-
ristas e a direita do equilíbrio gostam e muito da do-
bradinha Paulo Martins e Cristina Graeml, ele para o 
Governo ela para o Senado. No Palácio há sempre a 
lembrança de Darcy Pianna, que é unanimidade face 
a sua conduta irrepreensível que só causa admiração 
e respeito! Quem também está trabalhando e muito 
para suceder o Governador é o Secretário Guto Silva 
que realiza trabalho profícuo no planejamento do 
Paraná do futuro e tem encorpado seu nome! Tam-
bém é indicado o futuro Presidente da Assembleia 
Alexandre Curi, que se demonstra sempre amigo 
leal dos amigos! No espectro da esquerda não há 
nome mais citado que o de Ênio Verri, que aliás já 
vem fazendo campanha pelos municípios a fora!
Claro vale lembrar que “ainda é cedo”, mas os pré-
-candidatos estão na época de plantio.

VAGA JUDICIALIZADA
 A Assembleia deu posse festiva para o senhor Jairo 
Tamura que voltou ao PL no dia 9 de dezembro de 
2024! A posse será contestada judicialmente pelas 
inúmeras razões que justificam a dita judicialização! 
Aguardemos!

LICITAÇÃO
Conforme o IMPACTO PR. publicou na edição ante-
rior as agências Lua, Trade e Candy Shop irão reali-
zar a divulgação dos atos da assembleia em 2026 de 
R$ 38 milhões.

ORAÇÃO DE OGIER BUCHI
Senhor me de paciência para lidar com os 
traíras!  Amém
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COLUNA DO POTY
SOLDADO VÍTIMA DA NOSSA POLÍTICA

Os conceitos de valores de hoje mais parecem um 
deboche do que conceitos corretos. A justiça brasi-
leira emitiu uma ordem de prisão para um soldado 
israelense, Yuval Vagdani, que estava de férias no 
Brasil. Motivo: Ele era procurado por crimes de 
guerra. A verdade é que ele era reservista do exér-
cito israelense e quando Israel foi atacado pelo Ha-
mas-Hezbollah, que cometeu uma chacina sem pre-
cedentes na era moderna, contra civis desarmados 
em um festival de música, o soldado Vagdani voltou 
a servir o exército do seu país. Alega uma ONG da 
Fundação Hind Rajab que o soldado praticou crimes 
de guerra. Mas é o contrário, os terroristas são eles. 
Comanda a ONG, Fundação o Sr. Dyab Abou Jahja, 
ele é membro e ex-integrante do grupo terrorista 
Hezbollah e eles pediram a Juíza Federal do Distrito 
Federal, Raquel Soares Chiarelli o mandado de pri-
são alegando crimes de guerra do soldado. Agora 
os Palestino, Hamas e outros grupos terroristas não 
são perseguidos e nem presos em lugar nenhum do 
mundo, exceto nos Estados Unidos. Aqui os terroris-
tas recebem ainda anistia, refúgio e podem praticar 
o que quiserem, há poucos dias, o Brasil deu asilo 
a um terrorista do Hamas, ele está livre e solto fa-
zendo o que quiser. São livres e recebem ajuda e 
benesses do governo e respaldo do judiciário. Aqui 
o Irã pode transitar com aviões e navios, com cargas 
secretas que têm trânsito livre e protegidos. Pesos 
medidas e conceitos diferentes. E ainda acham que 
estão certos. 

BORDEL X IGREJA

Na cidade de Aquiraz, região metropolitana de For-
taleza, a empresária Tarcília Bezerra ampliou seu 
negócio, ela tem um cabaré e aumentou o espaço. 
E pouco adiante tem um templo da Igreja Neopen-
tecostal, os pastores não gostaram e resolveram pe-
dir orações pela manhã, à tarde e à noite para não 
prosperar e impedir de ampliar o antro do pecado, 
o negócio da empresária vizinha. Neste meio tempo 
caiu um raio no puteiro e incendiou. Tarcília, dona 
do cabaré, entrou na justiça contra a igreja. Os pas-
tores se defenderam dizendo que as orações não 
têm esse poder de provocar a destruição do antro 
pecaminoso. E que ela não tem a prova da inter-
venção divina! O Juiz se pronunciou: “Caso difícil, de 
um lado a empresária do prostíbulo que acredita no 
poder das orações e do outro lado a igreja, fiéis e 
os pastores que negam que as orações tenham esse 
poder. Coisas do Brasil... 

OS CODINOMES INTERESSANTES

Circulando no grupo dos WhatsApp o que site 
G1, Blog de notícias da TV Globo, publicou em 
16/04/2017, em que aparecia a lista de nomes e co-
dinomes que circularam na Operação Lava-Jato. A 
lista é enorme mas fisguei alguns nomes interessan-
tes e alguns conhecidos daqui, bem prata da casa. 
Amarelou  era o Durval Amaral do TCE-PR;  Coxa ou 
Amante: Gleisi Hoffmann, a senadora PT-PR;  Piloto/
Brigão: Beto Richa,o  governador do Paraná;  Caim: 
Osmar Dias, senador do PDT-PR;  Barbie: Marta Su-
plicy senadora, PMDB-SP; Avião- Manuela D’ Ávila, 
a  deputada Federal PCdoB-RS;  Decodificado: Luís 
Carlos Hauly,o  deputado Federal PSDB-PR; Princesa 
: Cida Borghetti, a vice-governadora PR.; Grossei-
ro: era o Plauto Miró ,deputado estadual DEM-PR; 
Fósforo: Tarcísio Caixeta vereador do PCdoB-MG; 
Fodinha: Frederico Antunes PP-RS; Aspirina: Ângela 

Amin prefeita de Florianópolis/SC; Dentuço: Gus-
tavo Fruet, ex-prefeito e deputado federal PDT-PR; 
Amigo-presidente era nada mais nada menos que 
Luís Inácio Lula da Silva. Eles chamavam na ma-
téria como a Lista Fachin, que o ministro tinha em 
mãos. Havia também alguns interessantes como 
Viagra, Fodinha, Maçaranduba, Garanhão e Kibe. O 
interessante desta lista é que tudo foi para gaveta e 
a operação desacreditada pelo próprio STF de Fa-
chin e seus parças...

MUDANÇAS À VISTA

O Presidente Lula, caquético, já começa as mudan-
ças para acomodar alguns aliados e os partidos e 
também se desfazer de algumas cargas pesadas. 
Sai Paulo Pimenta e Múcio Monteiro e talvez mais 
alguns, tipo Simone Tebet, que já não agrega mais 
nada. O leme é esse, não somou! Elimina, simples 
assim. Vida que segue.

NOVA ADMINISTRAÇÃO: TRUMP VEM AÍ

Era Trump, já começou levantando a moral dos ame-
ricanos, a América grande novamente. Vamos tomar 
e não tentar comprar, canal do Panamá e Groen-
lândia. Lembrem-se o Canal do Panamá já foi dos 
Estados Unidos e a Groenlândia os Estados Unidos 
ofereceram 250 milhões de dólares para comprar da 
Dinamarca, após a segunda guerra mundial e quase 
conseguiram, os dinamarqueses estavam quebra-
dos. E agora Trump também anuncia que o Golfo do 
México será rebatizado de Golfo América. O homem 
já mandou o recado, os americanos estão gostando. 
Ele está levantando a autoestima do povo america-
no. E vai fortalecer a economia fazendo as empresas 
produzirem dentro do país. 

JORNAL IMPACTO PR. LIBERDADE DE  
IMPRENSA E DE EXPRESSÃO! RÁDIO ESTÚDIO A 

VOZ MAIS LIBERTÁRIA DO PAÍS. FM.93.2!

O prefeito de Curitiba, Eduardo Pi-
mentel, definiu na última segunda-
-feira (06), em reunião no gabinete, 
os nomes dos três vereadores para 
compor a liderança do Executivo 
Municipal na Câmara de Vereado-
res. Ex-presidente da Câmara, o 
vereador Serginho do Posto (PSD) 
foi escolhido para a função de líder 
do prefeito na Casa Legislativa. O 
vereador Jasson Goulart (Republi-
canos) é o primeiro vice-líder e a 
vereadora Rafaela Lupion (PSD) a 
segunda vice-liderança.

Estes serão os três mosqueteiros 
do governo Pimentel responsáveis 
pela liderança de Governo na Câ-
mara. Estas funções são confiadas 
aos vereadores geralmente escolhidos pelo prefeito 
para representar seus interesses nas discussões do 

Legislativo. O líder norteia a discussão e a votação 
de projetos, além de participar de articulações polí-
ticas entre os dois Poderes (Executivo e Legislativo).

“Acabei de definir, acompanhado do meu secre-
tário do Governo Municipal, Marcelo Fachinello, 

os meus líderes na Câmara, quem 
vai defender a Prefeitura, cuidar 
da base e do encaminhamento 
dos projetos para a gente condu-
zir Curitiba nos próximos quatro 
anos”, disse Pimentel. 

“O meu líder será o vereador Ser-
ginho do Posto, ex-presidente 
da Câmara, começando o sexto 
mandato de vereador com muito 
trabalho. O primeiro vice-líder, 
Jasson Goulart, foi o vereador 
mais votado de Curitiba na últi-
ma eleição, com mais de 20 mil 
votos. E a segunda vice-líder, pela 
primeira vez na história, será 
uma mulher, a vereadora Rafaela 

Lupion, do PSD, meu partido”, complementou.

OS TRÊS MOSQUETEIROS
PIMENTEL DEFINE AS LIDERANÇAS DO EXECUTIVO
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COLORIDA
PUBLICAÇÃO LEGAL

EXTRATO TRABALHISTA - AUTOS  
Nº 0000599-36.2013.5.09.0024 

O(A) Exmo(a) Sr(a) Dr(a) Juiz(a) da 1ª Vara do Tra-
balho de Ponta Grossa/PR faz ciência aos interessados 
e aos executados dos autos abaixo indicados, que 
venderá, em LEILÃO PÚBLICO, os bens/lotes adiante 
discriminados nos dias 06/02/2025 e 13/02/2025, a 
partir das 10h05, exclusivamente eletrônico no site 
www.kronbergleiloes.com.br.  

0000599-36.2013.5.09.0024 – Matrícula 29.207 da 
2ª CRI de Ponta Grossa/PR 

Helcio Kronberg Leiloeiro Público Oficial 

SÚMULA DE CONCESSÃO  
DA LICENÇA DE OPERAÇÃO

O KS COMÉRCIO DE COMBUSTÍVEL E CONVE-
NIÊNCIA LTDA., inscrito sob CNPJ 27.641.445/0001-

07 torna público que recebeu da Secretaria Municipal 
do Meio Ambiente de Curitiba - SMMA a Concessão 
da Licença de Operação, válida até 26 de maio de 
2025 para Comércio varejista de combustíveis para 
veículos automotores situada à Rua Alcino Guanaba-
ra, 1410 - Hauer, Curitiba/PR - 81.630-190.

SÚMULA DO PEDIDO DE RENOVAÇÃO  
DA LICENÇA DE OPERAÇÃO

O KS COMÉRCIO DE COMBUSTÍVEL E CONVE-
NIÊNCIA LTDA., inscrito sob CNPJ 27.641.445/0001-
07 torna público que requereu à Secretaria Municipal 
do Meio Ambiente de Curitiba - SMMA a Renovação 
da Licença de Operação, para Comércio varejista 
de combustíveis para veículos automotores situada 
à Rua Alcino Guanabara, 1410 - Hauer, Curitiba/PR 
- 81.630-190.

COLOMBO
PREFEITO HELDER LAZAROTTO ASSUME 
PRESIDÊNCIA DA ASSOMEC 

HELDER LAZAROTO, BIHL ZANETTI E EDUARDO PIMENTEL

O prefeito de Colombo, Hélder Luiz Lazarotto, é o 
novo presidente da Associação dos Municípios da 
Região Metropolitana (Assomec). Lazarotto e os 
integrantes da Chapa União tiveram seus nomes 
aclamados na última terça-feira (07), no Salão de Atos 
do Parque Barigui, durante assembleia presidida pelo 
prefeito de Curitiba, Eduardo Pimentel. Ele presidiu a 
Comissão Eleitoral e, até o ano passado, acompanhou 
a agenda da entidade como vice-prefeito de Curitiba 
e secretário estadual das Cidades. O novo presidente, 
que sucede ao ex-prefeito de Campina Grande do Sul 
Bihl Elerian Zanetti, destacou os objetivos comuns dos 
municípios que participam da Assomec. Em atividade 
desde a década de 1970, a Assomec reúne os 29 mu-
nicípios da Região Metropolitana de Curitiba. 
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REPÓRTER CHIPA

EX-VEREADORES DE CURITIBA: COTADOS PARA 
DESEMBARCAR COM CARGOS NA PREFEITURA

Não chegamos a sentir o sabor da picanha e 
o governo já dobra a meta ao prometer que 
comeremos filé-mignon em 2026.Este foi mais 
um fiasco do ministro da Fazenda, Fernando 
Haddad, ao afirmar que o Brasil está bem po-
sicionado, diante de um cenário externo desa-
fiador e, que deve chegar em 2026 em uma si-
tuação confortável, ao conceder uma entrevista 
à GloboNews. Com a maior cara de pau, ao 
ser questionado sobre se o governo encerraria 
essa gestão com picanha no prato do brasileiro, 
como prometeu o presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva (PT) durante a campanha eleitoral, Ha-
ddad respondeu:

- EU ACREDITO QUE NÓS 
PODEMOS CHEGAR BEM 
EM 2026. ESPERO QUE CO-
MENDO ATÉ FILÉ-MIGNON 
– DISSE HADDAD.
Na visão ilusionária de Ha-
ddad, ele avalia que o Brasil 
está melhor posicionado do 
que os vizinhos, diante de um 
cenário internacional incer-
to, a depender das medidas 
a serem tomadas no futuro 
governo de Donald Trump 
e que em breve haverá uma 

acomodação do dólar e que o governo está conten-
do a inflação no país. A realidade ainda é que a pica-
nha prometida está cara e inacessível a população.
Relembrando que durante a campanha presidencial 
de 2022, Lula prometeu que os brasileiros iriam vol-
tar a comer picanha e tomar cerveja. No entanto, 
após dois anos o preço da carne bovina teve um 
aumento real de 133,7%, conforme dados do Insti-
tuto Brasileiro de Planejamento e Tributação (IBPT) e 
o Real brasileiro terminou 2024 como a pior moeda 
do mundo, o dólar permaneceu acima dos R$ 6 e 
uma dívida bruta equivalente a quase 90% do PIB 
brasileiro.

GOVERNO LULA TEM PICANHA  
MAIS CARA DOS ÚLTIMOS 18 ANOS

Sob o governo de Luiz Inácio Lula da Silva (PT), a 
picanha alcançou o seu preço mais alto dos últimos 
18 anos no Estado de São Paulo. O levantamento foi 
realizado pelo portal Poder360.

“É UM FIASCO ATRÁS DO OUTRO”
“SAI A PICANHA E A CERVEJINHA, ENTRA O FILÉ-MIGNON EM 2026!”

A fila no Paço Municipal tem sido gran-
de na primeira semana do ano no Cen-
tro Cívico! Os vereadores eleitos já têm 
se acotovelado diariamente na sala do 
Secretário de governo Marcelo Fachi-
nello para garantir os afiliados nas re-
gionais. Os que não foram eleitos, mas 
fizeram excelentes votações também 
tem sido visto na prefeitura e devem 
integrar a nova administração. E dessa 
forma não será somente o ex-verea-
dor Bruno Pessuti (Pode), que desem-
barcou no Palácio 29 de Março nesta 
quinta-feira (09) para ocupar a supe-
rintendência de Trânsito, vinculada à 
Secretaria Municipal de Defesa Social e 
Trânsito de Curitiba na gestão Pimentel. 
Outro que está com a boca garantida é 
o ex-vereador Rodrigo Reis (PL) que foi 
nomeado administrador da Regional 
do bairro Portão. Pelo menos outros 
três ex-parlamentares, que não conse-
guiram a reeleição no pleito de 2024, 
estão com a documentação pronta 
aguardando o decreto de nomeação. 

Algumas conversas estão mais avança-
das, outras nem tanto. O ex-vereador 
Márcio Barros (PSD), por exemplo, vai 
assumir a superintendência da Secre-
taria Municipal Extraordinária para o 
Desenvolvimento da Região Metropo-
litana de Curitiba. Thiago Bonagura Ro-
drigues da Silva foi o escolhido por Pi-
mentel para comandar a pasta — após 
a indicação feita pelo ex-deputado fe-
deral e candidato a prefeito de Curitiba 
Luizão Goulart. O espaço faz parte da 
negociação do Solidariedade, conduzi-
da por Luizão, à candidatura do PSD no 
2º turno da eleição municipal. Mauro 
Ignácio, também do PSD, teve 6.462 
nas urnas e terminou a eleição como 
1º suplente do partido deve assumir 
um cargo no Executivo Municipal, bem 
como o ex-vereador Pastor Marciano 
Alves, do Republicanos, que pode pin-
tar na Secretaria Municipal de Segu-
rança Alimentar e Nutricional, segundo 
os detalhes do Blog Politicamente.
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MAITÊZ CUN’HA

COLUNA CABALÍSTICA
SOMOS TODOS RESULTADO DE NOSSAS 
VIBRAÇÕES (positivas ou negativas) pens-
amentos, palavras, sentimentos, ações e 
reações. 
PODEMOS assim então EXERCITAR E VI-
BRAR POSITIVAMENTE AS ENERGIAS DE 
CADA DIA! 

--- Acabamos de adentrar ao ano 2025 - 
#Ano9 
Um #anonúmero9 pela sua soma : 
2+0+2+5= 9; portanto um ano com as 
ENERGIAS VIBRACIONAIS do #número9 
--- como #generosidade #sabedoria #co-
letividade #humanismo ... 
QUE O #ANO9 SEJA BASTANTE GENERO-
SO PARA COM TODOS NÓS! 

E estamos no PRIMEIRO mês do ano ... 
JANEIRO o mês #numero1 que vem com 
ENERGIAS de #começar #iniciar #planejar 
#prospectar ... 

Vamos ao segundo ciclo deste mês : 

--- Dia10(1) #inícios #planos #decisões
--- DiaMESTRE11 #intuir #organizar #in-
spirar_se
--- Dia12 (3) #comunicar-se #alegria #cria-
tividade
--- Dia13 (4) #autoridade #segurança #tra-
balho
--- Dia14(5) #reunião #inovação #movi-
mentação
--- Dia15 (6) #família #afeto #cuidados
--- Dia16 (7) #foco #FÉ #introspecção
--- Dia17(8) #realizações #negócios #fi-
nanças
 
Até semana que vem quando traremos as 
VIBRAÇÕES das duas últimas semanas do 
mês. 

Estamos SEMPRE à disposição contatos e 
informações: 

-- INSTAGRAM @obemviver.maitez
-- FACEBOOK MAITÊZ CUN’HA
-- WHATS 041999 95 62 67

CALÚNIA SOCIAL

Nos bastidores ha-
via uma conversa 
de que “AQUI SE 
FAZ, AQUI SE PAGA” 
e este pode ser o 
reflexo da cam-
panha criada pelo 
marqueteiro expor-
tado baseada em 
alguns ataques con-
tra a administração 
de Rafael Greca e 
Eduardo Pimentel 
no horário político, 
que custou caro para os Progressistas. Nenhum nome de peso até 
agora foi encaixado ou colocado em órgãos de grande represen-
tatividade na Prefeitura Municipal.  IMPACTO PR. até alertou que 
a campanha de Maria Victória estava batendo muito mais que os 
oposicionistas e na realidade muita gente sabia que todos faziam 
parte do mesmo grupo, pelo menos na esfera estadual com cargos 
de alto escalão. O queixo duro de colocar a filha como candidata 
custou caro para os simpatizantes do partido que estão até hoje na 
fila do gargarejo para serem chamados. 

PROGRESSISTAS NO ACOSTAMENTO: RICARDO 
BARROS SEM AFILHADOS NO 1º E 2º ESCALÃO

Quem resolveu começar 2025 em-
preendendo tem uma boa oportuni-
dade de achar um espaço para abrir 
um negócio. A Urbanização de Curi-
tiba (Urbs) lançou o primeiro edital 
do ano para a ocupação de lojas e 
bancas em vários locais da cidade. 
São 28 espaços no Mercado 
Municipal Capão Raso, Rua 24 
Horas, Terminal Guadalupe, Rua da 
Cidadania da Matriz, Arcadas do 
Pelourinho, Bicicletário Centro Cívi-
co, Centro Comercial Rui Barbosa e 
Arcadas do São Francisco.

CURITIBA

URBS LANÇA EDITAL PARA OCUPAÇÃO DE  
LOJAS E BANCAS EM PONTOS ESTRATÉGICOS 

PUBLICAÇÃO 
LEGAL

NOTICE OF APPOINTMENT 
OF A LIQUIDATOR UNDER 
THE ANGUILLA BUSINESS 

COMPANIES ACT, 2022

NOTICE is hereby given pursuant 
to the Anguilla Business Com-
panies Act, 2022 that VRN Corp 
Ltd (in voluntary liquidation), 
Company No. 2507554, is in vo-
luntary liquidation. The voluntary 
liquidation commenced on the 
23rd day of December, 2024. 
The Voluntary Liquidator
is Ramon Rasoto Fortes, of Rua 
Tibagi 294, Conj. 1902 – Curitiba, 
Brazil – Postal Code: 80.060-110.

DATED THIS 23RD DAY OF DE-
CEMBER, 2024

RAMON RASOTO FORTES
VOLUNTARY LIQUIDATOR
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PARAGUAIOS COM O PÉ E O BRASIL COM O  _ _  
JORNAIS QUESTIONAM SUPOSTO ROMBO MILIONÁRIO NA ITAIPU

Tal rombo seria fruto do acordo da tarifa da usina 
acertado com os paraguaios, no qual, tudo indica, eles 
entraram com o pé e o Brasil com.… o dinheiro

O jornal Valor Econômico informou na última semana do 
ano uma triste notícia para os brasileiros com a seguinte 
manchete: “Brasil terá de pagar R$ 2,5 bilhões para evi-
tar alta na tarifa de Itaipu”.
Embora a Itaipu tenha quitado toda a sua dívida em 2023, 
este ano, o rombo nas contas da empresa, no valor de R$ 
333 milhões, segundo a Aneel, foi causado pelo acordo 
sobre a tarifa de energia da usina com o Paraguai, firmado 
em maio passado.                                                                                Na 
ocasião, por pressão do Paraguai, o valor da ta-
rifa foi acordado nos absurdos US$ 19,28 k/W.                                                                                                             

Mas, para não repassar esse aumento aos consumido-
res brasileiros, a Itaipu manteve a tarifa no absurdo va-
lor de US$ 17,66 k/W e a diferença deveria ser bancada 
com recursos próprios da binacional, através do que foi 
chamado de cashback, no valor de US$ 301 milhões.                                                
No entanto, segundo foi noticiado pelo jornal Gazeta do 
Povo, sob a manchete Orçamento paralelo da Itaipu 
com eventos controversos provoca rombo milionário, 

“a previsão de aporte para 2025 é de 293,8 milhões de 
dólares para compensação tarifária, montante considera-
do insuficiente pela Aneel para manter o mesmo patamar 
sem impacto no custo da energia para o consumidor fi-
nal”.                                                                                            De 
acordo com uma reunião no dia 2 de dezembro da dire-
toria da Empresa Brasileira de Participações em Energia 
Nuclear e Binacional S.A. – ENBPar, sob a qual a Itaipu 
está subordinada, vão faltar US$ 120 milhões para fechar 
a conta, segundo noticiou o Valor Econômico.

ITAIPU RESPONDE:
Em nota enviada à Gazeta do Povo, a Itaipu Binacional res-
pondeu o seguinte:

1. A alegação de prejuízo de R$ 333 milhões no 
ano “carecem de fundamentos válidos e reve-
lam desconhecimento sobre o regramento e a 
legislação aplicável”;

2. A diretoria de Itaipu também confirmou que 
irá realizar aportes para compensar a diferen-
ça de tarifa de 16,71 dólares para 19,28 dó-
lares junto à ENBPar e garantiu a disponibi-
lidade orçamentária para a compensação nos 
anos de 2025 e 2026.

RESUMO DA ÓPERA
Na verdade, com o término do pagamento da dívida, o 
valor dessa tarifa deveria ficar entre US$ 12 k/W e US$ 
14 k/W, segundo o presidente do instituto Acende Brasil, 
Cláudio Sales.

DENÚNCIA 


